



ROBIC  
630, boul. René-Lévesque Ouest  
20<sup>e</sup> étage  
Montréal  
QUÉBEC H3B 1S6

Date	25 janv/Jan 2019
Votre référence - Your reference	
Numéro de dossier - File number	1811060

Propriétaire - Owner

THE REBEL NEWS NETWORK LTD.

Marque de commerce - Trademark

MAKE CANADA GREAT AGAIN

### AVIS D'ADMISSION

Avis est donné par la présente que ladite demande d'enregistrement de la marque de commerce a été admise.

**Veillez noter que pour procéder à l'enregistrement, vous devez maintenant satisfaire aux exigences suivantes :**

Le droit d'enregistrement de 200,00\$ doit être payé le ou avant le 25 juillet 2019. Les chèques doivent être faits au nom du Receveur Général du Canada. Les frais d'enregistrement peuvent être payés en ligne via le « service électronique d'enregistrement et de renouvellement de marques de commerce » sur notre site Web à l'adresse ici-bas.

Note concernant la période d'enregistrement :

Veillez noter que la nouvelle *Loi sur les marques de commerce* entrera en vigueur le 17 juin 2019. Si votre requête d'enregistrement est traitée par le registraire des marques de commerce avant cette date, la période d'enregistrement sera de 15 ans. Si votre requête d'enregistrement est traitée par le registraire après cette date, la période d'enregistrement sera de 10 ans.

### NOTICE OF ALLOWANCE

You are hereby given notice that the subject application for registration of a trademark has been allowed.

**Please note that in order to proceed to registration, the following is required:**

A registration fee of \$200.00 must be paid on or before July 25, 2019. Cheques should be made payable to the Receiver General for Canada. The fee may be paid on-line via the "Trademark Registration and Renewal" e-service on our website at the address below.

Note regarding the registration period:

Please note that the new *Trademarks Act* will come into force on June 17, 2019. If the registration request is processed by the Registrar of Trade-marks prior to this date, the registration period will be 15 years. If the registration request is processed after this date, the registration period will be 10 years.



Note concernant la classification de Nice :

En prévision des modifications à venir à la *Loi* en ce qui concerne la classification de Nice, le Bureau des marques de commerce invite les propriétaires de marques de commerce à grouper et classer leurs produits et services selon la classification de Nice.

Dans le cadre des modifications à la *Loi*, le Canada utilisera la classification de Nice pour catégoriser les produits et les services aux fins de l'enregistrement des marques de commerce.

Si le propriétaire désire grouper et classer les produits ou services à ce moment-ci, il peut utiliser le service en ligne « Grouper les produits ou les services (classification de Nice) » sur notre site Web à l'adresse ici-bas. Si préféré, le propriétaire peut plutôt envoyer une correspondance par écrit au registraire des marques de commerce, par courrier ou par fax, indiquant le numéro de demande ainsi que la liste complète de produits ou services groupés et classés selon la classification de Nice. Chaque groupe de produits ou services devra être précédé du numéro de la classe de cette classification à laquelle il appartient et étant présenté dans l'ordre des classes de cette classification. Pour des renseignements supplémentaires au sujet de la classification des produits et services, veuillez consulter le *Manuel d'examen des marques de commerce* (section II.6.4 *Classification de Nice*) sur notre site Web à l'adresse ci-dessous.

Veuillez noter que lorsque les changements législatifs entreront en vigueur, l'exigence de grouper et classer selon la classification de Nice sera obligatoire.

Note regarding the Nice Classification:

In anticipation of the upcoming changes to the *Act* with regard to the Nice Classification, the Trade-marks Office is inviting trademark owners, at their earliest convenience, to group and class their goods or services according to the classes of the Nice Classification.

As part of the amendments to the *Act*, Canada will be using the Nice Classification to categorize goods and services for the purposes of registering trademarks.

If the owner wishes to group and class the goods or services at this time, he may use the e-service "Group Goods or Services (Nice Classification)" on our website at the address below. If it is preferred, the owner may instead send a written correspondence to the Registrar of Trade-marks, by mail or fax, indicating the application number and the complete listing of goods and services grouped and classed according to the Nice Classification. Each grouping of goods or services must be preceded by the number of the class of the Nice Classification to which that group of goods or services belongs, and presented in the order of the classes of the Nice Classification. For more information on the classification of goods and services, please consult the *Trademarks Examination Manual* (section II.6.4 *Nice Classification*) on our website at the address below.

Please note that once the legislative changes come into force, the requirement to group and class according to the Nice Classification will be obligatory.

Registraire des marques de commerce  
Registrar of Trade-marks

Contact: Section des déclarations et enregistrements/  
Declaration/Registration Section  
819-997-2590